

1

私は最近、二二一で加害者家族の二二九を見ていました。そこでは加害者の家族として生きなければならぬ、辛い毎日につながる語がれていました。私はその二二九に書かれていたある言葉を見ていて、ネットに書かれていたある言葉と並んで心に残りました。それは一生幸せにはなってはいけない。もともと私はこの言葉を聞いた時に、ちろん二二九の家族も本人ではないう家族が、幸せに生罪を犯しました。私はこの言葉を聞いた時に、きてはいたのは何故だろうと、とても疑問を感じました。もちろん、罪を犯してしまった加害者本人は、自らの過ちを認め、被害者の家族の命まで罪を償つて生きていいくべきです。しかし、本人が罪を償つて生きてはいけないと、このことは、加害者の家族が幸せに生きてはいけます。現代ではネットを通じて簡単に、被害者立場に立つての人に寄ります。被害者立場に立つての人に寄ります。

り添うことは大切のことです。被害者を恨む気持ちもあって当然だと思います。また、犯罪を減らすためには、犯罪が起きる前に、周りの家族や友達が、気づいてあげることも必要かもしれません。しかし、だからこそ意見は違くと思います。どんなに悪いことを言う族がバシングでされても当然だとう」と言うふうに悪いことをした人の家族であります。日本人には時に多いと私は感じます。りません。しかし、その事実を勘違へして、この家族に罪はあると思いました。現に、本来の目的はされていました。正義でもなくモハい、単なる嫌がらせや、下手をして犯罪にはりかねない行為の流出は、加害者の家族への投稿もいくつかられます。加害者と恨んでいます。被害者を作り出す。この加害者の家族と恨んでも、被害者が減るわけではありません。少しでも多くの被害者を恨んでおりました。

(3)

うすには、私たちの見方や、考え方を変える  
必要があるのだと思います。ネットの普及に  
より、簡単に発言や拡散ができる世の中にな  
た今、自分の発言に責任を持つことは、いざ  
められたり、「ハッシュシンケサル」などと  
名のくらいう人が最近は増えています。  
今日はすみは気持ちでの投稿が「人を傷つけ  
てします。」のくらいう人が多いです。  
る二と並ぶると「このとモ」と自覚するべ  
きだと思います。

う馨はすみは気持ちでの投稿が「人を傷つけ  
てします。」のくらいう人が多いです。  
る二と並ぶると「このとモ」と自覚するべ  
きだと思います。

イニヤ「不ット上へ誹謗中傷」の言葉は  
携帯を常日頃使つてる私たちにとつて、一  
先程述べたように、ネット上へのトラブルに思  
度は耳にしたことがある言葉だと思います。  
ア命を絶つてしまふ人は少なくなはあります。  
加害者の家族も誹謗中傷に耐え切れず、命を  
絶つてしまふケイスガあります。しかし、命を

(4)

いふことでしゆう。直接的に会って偏見ではなれ。さらに顔も名前も知られぬうちに、上級者たる筆で発言するところやで見るに、いえ、いのちが、はんぱないに酷い状況にすこして、いつまで経つても被害者は減らなくなへて、いわば、偏見を投稿したとしても、偏見の下で、いわば、はんぱないに偏見を投げつけられた本人は、いわば、はんぱないでしゆうか。被害には、いわば、はんぱないと因る。

つひてもう一度考へてみるに、モットの投稿に、けしからんが、はんぱないのです。二

者を少しづくろためにも、ネットでの投稿に、けしからんが、はんぱないのです。

初回公開するに、が定められて、いわば、アドレスを最初に、おいて、その対策として、外國では、全ての書き込みに対する、アドレスを最も多くして、悪質な書き込みを抑制する。自分の發言に責任を負う。日本でも、この仕組みにすると、だいぶ改善される。

ます。日本でモニタの仕組みを持つてある仕組みでは、いわば、はんぱないでしゆう。少しほ今は、今の現状や変化するのでは、いわば、はんぱないでしゆう。任を持てる形で投稿をできる仕組みを、自分自身に責任を負う。一人ひとりへ意識や命を絶つて、人や命を奪うたけでも、偏見で、それを仕組みにする。

(5)

しまう人が少なくなると思ひます。  
社会で明るくするには、犯罪を無くそ  
とが大切です。被害者は犯罪に付いて  
被害を受けている中では無いと思いま  
すが、被害者には犯罪に対する意識  
が増え犯罪が無くなつたとしても、それ以外の  
ことで傷つく被害者が出てしまつたう  
は明るくなつたとは言えません。私たちが胸  
張って、日本の社会は明るいと言つために  
は一人ひとりがネットや様々なところに  
言に気をつけ、偏見や差別をなくすことが一  
番必要とされていります。だと私は思  
います。